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10 月 1 日(金)の予定 

雑誌評論、会員卓話 

10 月 8 日(金)の予定 

夜間例会（未定） 

 

 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

【ガバナー補佐事前訪問記念例会※短縮】 

            ホテル・ブエナビスタ 

司 会         百瀬正容会場監督委員 

点鐘 12:30 中信第一グループ 宮尾ガバナー補佐 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：北澤清隆君、百瀬敏男君、飯嶌司君、

籾山志基君 

☆結婚祝：福田雅春君、小林正樹君 

☆皆出席：福田雅春君（９年）、村山智計君（３年） 

 田村義夫君（２年） 

ゲスト：中信第一 Gガバナー補佐 宮尾英明君 

米山奨学生 エミルセ・ロサフレテ・カリナ様 

ビジター：ガバナー補佐幹事 山東誠君 

 

第 2 回米山功労

者マルチプル感

謝状授与 

 

 

 

 

会長挨拶  福田会長 

 前回からずいぶん時間が空い

たような気がしますが皆さんお

元気そうで何よりです。 

８月末の時点では松本でもコロ

ナの感染者が多くなって、飲食

店の時短要請なども出ていましたので、今日も例会を

開こうか迷いました。しかし今短縮・お弁当というこ

とで開催することにしました。ちょっとその理由を説

明させて頂きます。 

不易流行という言葉がありますが、不易は変わらな

いこと、流行というのは変わること。これは情勢に合

わせて変わるもの変えていいもの、本質的に変わらな

い者変えるべきでないもの、これを見抜いて上手に自

らの処し方を決めるということだと理解しています。 

その流れを切り取っても、一度も同じ流れというもの

はありません。日によって波が高い日もあれば低い日

もあります。澄んでいる日もあれば濁っている日もあ

ります。小林さんが釣りをしているかもしれない、中

田先生と飯嶌さんが仲良く泳いでいるかもしれません。 

しかし一方で川は常に川あり続けます。何も気にし

ないで見ればいつも同じように流れているように感じ

ます。つまり川はひたすら変化を続けながらいつもの

川であるわけです。松本東ロータリーもこの川と同じ

です，今回のような短縮お弁当方式にしても瞬間的な

川の変化にすぎずあたりまえに存在し続けるといえる

と思います。 

しかし長い間例会を開かないとなると，これは川自
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体をせき止めたり，流れが枯渇するということになり

かねないのではないかと思うのです。そこで今回は、 

確実に安全を確保しながら今回の例会実施の運びとな

ったのです。福田のことだからなんとなく決めたんじ

ゃないかとおもわれている気配もあるのですがそうで

はありません。なぜかといえば，白馬から来ていただ

いたガバナー補佐の前でいい加減な言葉をこの口から

吐くばかりではいけませんから。そんなことで本日は

よろしくお願い致します。  

幹事報告              舘島幹事

１．９月のロータリーレートは１ドル１１０円です。 

２．来週９月１７日の例会は、クラブ定款による休会。

翌週の２４日はガバナー公式訪問記念例会です。全

員ネクタイ着用でお願いいたします。 

３．8月の豪雨による佐賀長崎豪雨災害に対し、第 2600

地区として災害義援金口座より 30 万円を義援金と

して送りました。 

４．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されてい

ません。ご了承ください 

出席委員会報告           村山委員 

本 日 9月 10日 欠席 5名   出席率約 71.88％ 

前々回 7月 3日 修正欠席 3名 出席率約 89.66％ 

ニコニコＢＯＸ報告            古畑委員 

・本日はお世話になります。宮尾ガバナー補佐  

・腰原ガバナー補佐、山東ガバナー補佐幹事、

ようこそ！永田君  

〔会員誕生〕百瀬敏男君、北澤君、飯嶌君、籾山君   

〔結婚記念〕小林正樹君  〔皆出席〕村山君  

〔写真掲載〕村山君、中田君、眞峯君、佐々木君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【宮尾ガバナー補佐ご挨拶】 

 私は、１９９４年入会で、四

半世紀以上にわたり RC に所

属しておりますが１５年間は

全くの幽霊(会費維持)会員で

ありました。最近真面目に活動

を続けていられるのは、青少年交換事業に顔を出すよ

うになってからであります。選抜試験時のあのひ弱そ

うな子たちが、国内にて１年間渡航準備をして各国へ

と旅立ます。１年後帰ってきたときの凛々しい姿。そ

れを見るのが本当に楽しみです。 

これらの活動を見て「みんなに公平か」と問われる

と、うむ？公平じゃなくてもいいかな？チャンスを与

えられた子が、１人でもこんなに大きく育ってくれれ

ば、そこにロータリークラブが関わっていることが大

切ではないかと彼らを迎えるのが楽しくてたまりま

せん。こちらの福田会長の会報の挨拶の中に「ロータ

リーやっててよかったと思う瞬間のためにロータリ

ーやっているのかなあ」は、最高に良い言葉ですね。

会員それぞれのロータリー大切にしたいものです。 

そんな活動の中にちょくちょく奥様とお二人で参

加され、お会いしていた方が桑澤ガバナーでございま

す。桑澤ガバナーはインターアクト委員会に所属なさ

れており青少年交換委員会との合同事業を積極的に

推進されて、おりました。お子様たちも青少年交換事

業へ参加なさっておられました。風貌はとてもスリム

で背が高くちょいとしたシティーボーイ？ちょい悪

オヤジ風？・・・怒られるかな？ 

さて、その桑澤ガバナー年度の地区標語は「繋がり

を保ち、交流と奉仕を充実させよう」を掲げておりま

す。そして 2600 地区の活動方針及びクラブサポート

の重点項目は、メータ会長の方針も踏まえ３つの活動

方針、「繋がりの強化」・「女性会員の増強と役割の重

要性」・「積極的な広報活動とビジュアルアイデンティ

ティの強化」をうたっております。 

【繋がりの強化】 

・コロナ禍の中、ロータリークラブの活動もだいぶ姿

を変えましたが例会の継続の一つの助けとしてのオ

ンライン環境の整備を進めてもらいたい。西川会長さ

んも会報で延べて折、重複する部分がありますがご勘

弁していただき個人のデジタル化→クラブのデジタ

ル化→地区のデジタル化、私らから上の年代かもしれ

ませんが、携帯電話からスマホへ、ｉＰａｄ・ＰＣの

活用。私は職業柄ＰＣの愛用者ですが、発注先の官庁

から現場代理人には、スマホ・ｉＰａｄを持たせてく

ださい。情報共有システムに登録してください。が受

注の条件になっています。 

・会員同士の連絡方法の改善 郵送・FAX・電話から

の変更…ＳＮＳ(メール・ライン/Facebook・ツイッタ

ー・インスタグラム等)の活用、マイ・ロータリーの

登録・活用、クラブのホームページの推進。2600 地

区は Zoom 会議等でデジタル化が大分進んでいます。 

・「ロータリー奉仕デー」の実施…ロータリー奉仕デ

ーのイベントとして認められる条件は 

＊２つ以上のクラブによって計画されたもの 

＊ロータリー重点分野に一致しているもの 

＊メディアで周知すること 

＊参加者の 25％はロータリー会員以外の者 

・松本東さんが「ロータリー奉仕デー」と位置図けて

いる事業の、ボーイスカウトとの清掃活動では、２つ

以上のクラブという制約の中から外れてしまいます

ので、もう一捻りして頂けませんでしょうか。又は、

このプロジェクトをオープン例会と銘打って行うの
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も良いのでは。「ロータリー奉仕デー」の全国的な動

きとして 2820 地区(茨木県)がロータリー奉仕デーと

して「ロータリー地球環境保全プロジェクト」を開催

します。 https://www.rid2820rotary.club/home 

これは、世界中のロータリアンが、同じ日（9 月 12

日）に、それぞれの国や地域で、市民と共に海岸や河

川、湖沼の清掃を行う一大イベントです。9/12 はコ

ロナ禍の中、延期となり 9/26 実行です。がこの活動

は世界的に広まり約 3 万人規模になっており国内は

延期ですがその他の地域は 9/12 実施だそうです。 

2600 地区では、地区を上げての行動はしませんが、

各クラブへの紹介は行っています。第一グループでは、

あずみ野RC は、同日に予定していた「ワサビ田湧水

群スケッチのつどい」に、河川掃除を組み入れて参加

するそうです。ちなみに白馬 RC は急遽 2820 地区へ

参加願いを出し 9/12 に河川清掃の予定です。という

には、松本空港 RC・あづみ野 RC・大町 RC・白馬

RC の４クラブが運営のお手伝いで参加する、「アル

プスあづみのセンチュリーライド 2021」各ヤードに

てロータリーの広報・募金等を実施しています。9/5

予定でしたが中止になりました。これにクラブとして

参加も良いのでは？一人でも参加できますが、当日の

参加風景を写真にてＳＮＳ (Twitter,Facebook，

Instagram 等)へ「＃rotaryclean」のハッシュタグを

つけて「一般公開]で投稿してください。後程、2820

地区がカウントするそうです。 

【女性会員の増強と役割の重要性】 

・女性会員の増強とリーダーへの育成サポート 

・メータ会長の「Each One, Bring One（みんなが一

人を入会させよう）」の推進。目標が大きすぎて現実

的ではないが,各クラブの会員増強、目標の達成を進

めてほしい。 

・オープン例会の開催 会員拡大を願い、上手に開催

されますようお願い致します。 

【積極的な広報活動とビジュアルアイデンティティ

の強化】 

・奉仕活動用の揃いのジャンパーや幟、横断幕など、

ビジュアルアイデンティティの強化をお願いします。 

ビジュアルアイデンティティとは、見た目の特徴付け

のことです。例会ではロータリアンであることを示す

きちんとした服装

や態度が、世間から

の尊敬やあこがれ

を増長します。また

自らを律します。 

・新聞広報等の実施 

・SNS によるクラ

ブ広報のサポート 宮坂宥洪 PG の所属する RI 規定

審議会 未来形成委員会(SRF)にて、現在審議されて

いるが、地区の概念が無くなるかもしれない。もっと

広範囲な綴りになるかもしれない。ということで詳細

がはっきりしていな部分がまだあるので情報が出次

第、各クラブへ伝えることになっておりますが、臨時

の会長・幹事会を１０/１７(日)に開催する予定です。

時に、関パストガバナーが作成した資料を置いていき

ます。 

 ≪ガバナー補佐プロフィール紹介≫ 

◇2021～2022年度中信第一グループガバナー補佐 

宮尾 英明（みやお ひであき） 

白馬ロータリークラブ 職業分類（建設業） 

生年月日 １９５３年（昭和２８年）４月１３日 

自宅住所 〒399-9211 北安曇郡白馬村神城 24828

事業所・役職  株式会社 宮尾建設 

〒399-9211  北安曇郡白馬村神城 23287 

ロータリー歴  1994年（平成 6年）2月入会 

2008～09 クラブ幹事 2013～14 クラブ幹事 

2018～19 クラブ幹事 2019～20 クラブ幹事 

2011～12 クラブ会長 2014～15 クラブ会長 

ポール・ハリス・フェロー ２回 

米山功労者        １回 

☆引き続き、時間を短縮し

て第 2回クラブ協議会を開

催しました。 

 

 

 

【点鐘 13：00】       宮尾ガバナー補佐 

☆ZOOM体験会が行われました。 （2021.8.27） 

出席者（敬称略）：福田、舘島、小笠原、中田、百

瀬正容、籾山、木下、永田、小林正樹、小林あや、

村山、越場、髙波、眞峯 


